

# KABEL-TV FÜR BAUVEREIN RHEINHAUSEN EG BAUGENOSSENSCHAFT BOCHUM EG

**Wir freuen uns, dass sich in den vergangenen Wochen weitere Wohnungsunternehmen dazu entschlossen haben, ihre Gebäude mit Kabel-TV auszustatten:** Zum einen wird der Bauverein Rheinhausen eG zum 1. Dezember 2015 knapp 2.900 Wohnungen in Duisburg mit dem Kabelfernsehen der Telekom ausstatten. Zweiter im Bunde ist die Baugenossenschaft Bochum eG. Die Mieter der rund 1.600 Wohnungen werden ab Juli 2017 in den Genuss von Kabel-TV kommen.

Die Verantwortlichen hat - neben den günstigen Preisen und der hohen Bandbreite - insbesondere das umfangreiche Angebot an kostenfreien Fremdsprachenprogrammen überzeugt. Ein weiteres Bonbon: Die Mieter erhalten auf viele Telekom Produkte (Telefonie und Internet) einen Preisvorteil von 15 Prozent.

Schließlich haben wir noch zwei kleine, aber feine Projekte in Süddeutschland zu vermelden: Die GBW Gruppe München wird ihre Wohneinheiten ebenfalls mit Kabel-TV ausstatten, genauso wie die Bayerische Landesbrandversicherung AG. Beide Umstellungen erfolgen noch in diesem Jahr.



Kabel-TV für Rheinhausen - v. l.: Volker Seemann (Vorstandsvorsitzender des Bauvereins Rheinhausen eG), Hülya Kaya (Vermarktung, Telekom Deutschland), Egon Tetenborg (Key Account Management, Telekom Deutschland) sowie Heide Küpper, Birgit Altenschmidt (beide im Vorstand des Bauvereins Rheinhausen eG) und Volker Jäger (Technik, Bauverein Rheinhausen eG) nach der Vertragsunterzeichnung



Kabel-TV für Bochum - v. l.: Oliver Krudewig (Vorstand Baugenossenschaft Bochum eG), Egon Tetenborg (Key Account Management, Telekom Deutschland) und Alexander Offer (Leiter Rechnungswesen, Baugenossenschaft Bochum eG)